

Page 9:

Ynami se trouvait à présent loin de chez lui.
Le jour se levait, la banquise étincelait sous le soleil .

Des bébés phoques s'amusaient sur la glace.
Quand ils l'aperçurent, ils s'approchèrent en
poussant des cris joyeux.

L'ours eut envie de prendre dans ses bras ces
boules attendrissantes et de les caresser.

- Que fais-tu par ici ? Interrogea une mère.
N'es-tu pas le « gentil Ynami » dont tout le
monde parle tant ?

- Je suis à la recherche d'étoiles extraordinaires,
répondit l'ourson.